

## Kapolsek Patrol Silaturahmi Dengan Tokoh Agama Dalam Upaya Menciptakan Situasi Kamtibmas Yang Aman di Kabupaten Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 08:18



*Kapolsek Patrol Silaturahmi Dengan Tokoh Agama Dalam Upaya Menciptakan Situasi Kamtibmas Yang Aman di Kabupaten Indramayu*

Indramayu,- Kapolsek Patrol Polres Indramayu Polda Jabar AKP H. Saripudin, S.H melakukan silaturahmi dengan tokoh agama di wilayah Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) malam.

Hal tersebut disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin kepada awak media.

“Silaturahmi dengan tokoh agama ini sebagai langkah konkret dalam menjaga dan menciptakan situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang aman,” kata AKP H. Saripudin, Rabu (19/07/2023).

Ia menyampaikan bahwa pertemuan tersebut diadakan dengan tujuan memperkuat kerjasama antara kepolisian dan tokoh agama dalam menjaga keamanan serta membangun kerukunan antarumat beragama di wilayah Kecamatan Patrol.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek menyampaikan pesan Kamtibmas

Beliau juga menjelaskan pentingnya kerjasama dan sinergi antara polisi dan tokoh agama dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

Kapolsek Patrol menekankan pentingnya peran tokoh agama dalam menyebarkan pesan-pesan kedamaian, toleransi, dan kerukunan antarumat beragama kepada masyarakat.

Beliau juga berharap agar melalui kerjasama yang erat antara kepolisian dan tokoh agama, wilayah Kecamatan Patrol umumnya Kabupaten Indramayu dapat terus menjadi contoh keberagaman yang harmonis dan menjaga situasi Kamtibmas yang aman.

“Melalui silaturahmi yang diadakan ini, diharapkan kebersamaan antara kepolisian dan tokoh agama dapat semakin ditingkatkan. Sinergi ini diharapkan dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif, menjaga kedamaian, serta mewujudkan harmoni di wilayah Kabupaten Indramayu khususnya Polsek Patrol,” tutup Kapolsek.

Dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan, Kapolsek Patrol dan tokoh agama sepakat untuk melanjutkan komunikasi dan kerjasama yang intensif.

Kedua belah pihak berjanji untuk bekerja sama dalam upaya menjaga dan menciptakan situasi Kamtibmas yang aman, serta merawat kerukunan antarumat beragama di wilayah Kabupaten Indramayu.